



EXPTE. D- 2576 124-25



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS  
AIRES

### DECLARA

Su profunda preocupación por el envío al exterior de reservas en lingotes de oro pertenecientes al Banco Central de la República Argentina. Y a la negativa de la mencionada institución a dar información fehaciente sobre cualquier operación involucrada con el envío de dicho oro.



JUAN ARIEL ARCHANCO  
Diputado  
Bloque Unión por la Patria  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



EXPTE. D- 2546 /24-25



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## FUNDAMENTOS

El presente proyecto expresa su profunda preocupación, a la decisión del gobierno de Javier Milei por orden del Ministro Caputo de sacar del país reservas en lingotes de oro que estaban resguardados en las bóvedas del Banco Central. Sin aclarar con qué fin se hizo la remisión del oro.

Creemos estar frente a una maniobra financiera muy difícil de explicar porque no ha sido transparente el procedimiento desde que se tomó la decisión de enviar nuestro oro al exterior.

Es preocupante la negativa por parte de las autoridades de brindar información. La cual fue requerida, entre otros, por el Diputado Nacional de Unión por la Patria Sergio Omar Palazzo cuando solicitó formalmente al Banco Central de la República Argentina que publique los parámetros, requerimientos y detalles de esta operación en el exterior. Como por ejemplo si se contrató un seguro, cuál fue la transportadora, si se hizo por una aerolínea Británica, si hubo resolución de directorio, cuántos fueron los costos de traslado, vuelo y seguros, cuántos lingotes fueron, etc.

Debería ser de público conocimiento lo que sucede con los activos de todos los argentinos y argentinas, en especial en este momento de fragilidad económica. Más a sabiendas de que el ministro de economía tiene toda esa información en su poder, ya que lo reconoció en un programa de televisión.

Ya ha sido muy grande el sacrificio que ha hecho la Provincia de Buenos Aires en pos de un ajuste que se parece más a un disciplinamiento político que a un plan de estabilización. Por eso, entendiendo que la defensa de lo nacional está por encima de cualquier bandera partidaria, solicito a los Sres. Legisladores y Sras. Legisladoras acompañen con su voto la presente iniciativa.